

Antrag Nr. 06-O-22-0072

CDU-Fraktion

Betreff:

Einrichtung einer Tempo-30-Zone in der Hermann-Löns-Straße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten in der Hermann-Löns-Straße zwischen Schönaustraße und Freudenbergstraße eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h einzurichten.

Begründung:

Es ist festzustellen, dass die Hermann-Löns-Straße insbesondere der Bereich zwischen der Einmündung Joachim-Ringelnetz-Straße bis zur Einmündung der Kurt-Tucholsky-Straße immer häufiger mit deutlich überhöhter Geschwindigkeit befahren wird. Da sich dort in unmittelbarer Nähe Spielplätze befinden und mit Kindern gerechnet werden muss welche die Hermann-Löns-Straße am Mümmelmannweg sowie auf der Höhe der Joachim Ringelnetzstraße möglicherweise unachtsam überqueren, hält die CDU-Schierstein/Rhein die Einrichtung einer 30 km/h Zone für dringend erforderlich.

Wiesbaden, 30.11.2006